



La vida actual en la universidad de un doble puntaje nacional

Felipe Lizama logró sacar 1.000 puntos en la PAES 2023, lo que lo llevó a entrar a estudiar Ingeniería Civil Industrial en la UdeC, siguiendo su amor por las matemáticas.



FELIPE JUNTO A SU MADRE, QUIEN HA SIDO SU PILAR Y APOYO

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl



A pesar de que ha pasado un año tras su gran logro, la historia de Felipe Lizama, joven estudiante que en la PAES 2023 logró el puntaje nacional doble en Matemática 1 y 2 sigue resaltando en los penquistas, más aún como un testimonio de esfuerzo, dedicación y superación personal.

En ese sentido, La Estrella volvió a contactar al joven para realizar una reflexión respecto a cómo es la vida en la universidad después de conseguir máximos puntajes en la prueba de admisión.

Hoy en día, Lizama es estudiante de segundo año de Ingeniería Civil Industrial de la Universidad de Concepción y contó sobre su camino hacia ese logro y su trascendencia.

En cuanto al proceso para lograr ser doble puntaje nacional, el estudiante señaló que "realmente lo que estudié fue

poco, para matemáticas no estudié, pero como siempre me llamó la atención pues investigaba mucho más, pero siempre con fines de entretenimiento, cosa que sigo haciendo hasta hoy", detalló.

Su acercamiento a las matemáticas no fue convencional. En lugar de ceñirse a un plan de estudio estricto, se dejó guiar por su pasión, lo que terminó siendo la clave para su éxito.

"Aunque no era una obligación, lo ansiaba bastante (ser puntaje nacional), ya que muchos confiaban en mí, aunque igualmente sabía que no era algo crucial de lograr", aseguró el estudiante que logró conse-



EL HUALPENINO EGRESÓ EN 2023 CON UN PROMEDIO DE 6,9 DE LICEO ENRIQUE MOLINA GARMENDIA. HOY BUSCA SER INGENIERO CIVIL.

guir doble puntaje máximo en la PAES 2023.

"No obstante, cuando supe la noticia de que había alcanzado este logro me sentí bastante feliz, más aún la cara de felicidad que tenía mi mamá en ese momento, que ha sido una pieza clave en mi vida", agregó.

Su amor por las matemáticas lo llevó a decidirse por Ingeniería Civil Industrial en la Universidad de Concepción.

“Aunque no era una obligación, lo ansiaba bastante (ser puntaje nacional), ya que muchos confiaban en mí”.

Felipe Lizama,
 puntaje nacional 2023

guir doble puntaje máximo en la PAES 2023.

"Mi gusto por esta asignatura me motivó a estudiar una carrera que tenga que ver con eso, así que entre las tantas opciones que tenía por delante tomé esa opción, porque me gustaba desde siempre", indicó Lizama.

El joven explicó el proceso de cambio que vivió como una decisión importante en su vida.

"En la previa de pasar de ser estudiante de media a universitario si sentí el temor de este nuevo paso, pero luego decidí no pensar en lo que me decían de la universidad hasta que pudiera vivirlo por mí mismo, ya que no tenía mi opinión formada, así que era todo más nebuloso", afirmó.

Por lo mismo, el primer año universitario de Felipe, aunque fue desafiante, terminó siendo

fructífero.

"No me fue tan bien como quisiera, pero aprobé todas las asignaturas y conservé las becas", cerró.

CONSEJO

Respecto a la trascendencia de haber obtenido puntaje nacional por partida doble, el joven universitario sostuvo que "honestamente, en términos de llegar más lejos, no siento que haya importado tanto haber sacado mil puntos, pero queda bonito como un buen logro y da temas de conversación".

Ante el inicio del periodo de postulación para los nuevos estudiantes universitarios, Lizama señaló que "lo único que puedo aconsejar, ya sea a quien sacará puntaje nacional o que le alcance para dar el paso a la universidad es que elijan bien su carrera. Siempre

prioricen su gusto personal por sobre el salario. De esa forma, serán más felices", comentó.

"Yo siempre estuve motivado por las matemáticas, por lo que decidí enfocarme en esta carrera, lo mismo que decidir por la Universidad de Concepción. Incluso, ahora se me abren más opciones, y eso me tiene motivado", enfatizó.

Al ser consultado sobre su objetivo de ahora en adelante, el estudiante expresó que "lo primero es terminar la carrera para darnos a mi y a mi mamá la vida que hemos ansiado tener. Sobre todo, a ella, que ha sido un pilar fundamental en mi vida".

"Por lo mismo, me seguiré esforzando para obtener mejores resultados. Lo mismo que con mis seres queridos, ya que me han apoyado muchísimo desde siempre", sentenció. ☺